



## HERO WORLD SERIES 2020: DIE OFFIZIELLEN TRIKOTS KOMMEN VON ALÉ

Alles ist soweit für den offiziellen Start der internationalen Rennserie HERO World Series. Auch die offiziellen Trikots für die drei Rennen im Kalender – HERO Dubai, HERO Südtirol Dolomites und HERO Thai – liegen schon bereit. Für jedes Rennen gibt es ein eigenes Trikot, das passend zu der entsprechenden Destination designt wurde, in dem das HERO-Rennen stattfindet. Mit dem Entwurf des Designers Manuel Bottazzo und der italienischen Marke Alé Cycling als Hersteller ist jetzt schon klar, dass die drei Jerseys das Zeug zu echten must-haves haben.

Hashtags: #HEROWorldSeries #HERODubai #HERODolomites #HEROThai

Drei Termine, drei unterschiedliche Locations, ein einziges Ziel: zum HERO zu werden. Das ist der Spirit der internationalen Mountainbike-Rennserie **HERO World Series**, die auf dem großen Erfolg des härtesten Mountainbike-Marathons auf Erden entstanden ist und die die starken Emotionen des schnell zur Legende gewordenen Rennens neben den Dolomiten nun auch nach **Dubai** und **Thailand** exportiert.

### EINE RENNSERIE, DREI TRIKOTS



Aus den Wüstenlandschaften der Arabischen Emirate über die eindrucksvollen Dolomitengipfel bis hin zu den üppig grünen Waldgebieten Thailands: Das sind die extrem unterschiedlichen, aber gleichermaßen faszinierenden Naturlandschaften, die das Design der drei verschiedenen Renntrikots für den **HERO Dubai (7. Februar 2020)**, **HERO Südtirol Dolomites (20. Juni 2020)** und **HERO Thai (10. Oktober 2020)** inspiriert

haben. Hergestellt werden die Trikots vom **italienischen Label Alé Cycling**; das Design stammt von **Manuel Bottazzo**.

„Nur wer beim HERO wirklich mitgefahren ist, kann auch das HERO-Trikot tragen. Es ist nicht einfach irgendein Jersey, es ist viel mehr. Es ist ein Teil, das jeder Held wie eine wertvolle Auszeichnung hütet und aufbewahrt“, sagt **Manuel Bottazzo**, der Designer, der schon seit 2010 für den HERO Südtirol Dolomites arbeitet. „Davon sind wir überzeugt, und auf dieser Überzeugung haben wir für jede Auflage des Circuits ein neues Trikot entworfen. Es ist eine richtige Kollektion daraus entstanden, die nur für sich beanspruchen kann, wer wirklich alle drei Rennen der Serie gefahren ist.“

In ihrem Design wurden die drei Trikots der HERO World Series von der Natur und Kultur jeder der drei Destinationen inspiriert: ein welliger Hintergrund und die Farbe Goldgelb lassen beim Modell HERO Dubai an die Wüste denken; die klare und scharf gezeichnete Silhouette der Dolomiten und die schon zum Markenzeichen gewordene Farbe Rot prägen das Trikot HERO Südtirol Dolomites, während beim Trikot des HERO THAI geometrisches Design und das leuchtende Grün der südostasiatischen Natur auffallen.

### ITALIENISCHE QUALITÄT FÜR EIN INTERNATIONALES EVENT



Produziert werden die neuen Trikots der HERO World Series 2020 vom **angesehenen italienischen Label Alé Cycling** mit Sitz und Produktionsstätten in Verona. Die drei Trikots unterscheiden sich in der grafischen Gestaltung, werden jedoch alle mit der gleichen Produktionstechnik und Detailgenauigkeit hergestellt. Sie bestehen jeweils aus drei

unterschiedlichen Geweben, die optimalen Sitz, Leichtigkeit, Atmungsaktivität und schnelles Trocknen gewähren. Die Jerseys verfügen über einen durchgehenden Zipper vorne. Ärmel und Seitenteile sind aus weitmaschigem Gewebe gearbeitet, während die Armbündchen aus saumlosem Mesh bestehen.

„Bei einem so schwierigen und fordernden Rennen bedarf auch das dabei eingesetzte Material ganz besonderer Aufmerksamkeit. Wir haben uns in die Lage der Fahrer bei den drei verschiedenen Wettkämpfen versetzt und dann die am besten geeigneten Gewebe ausgewählt. Auch bei Details und Verarbeitung haben wir die gleiche Sorgfalt walten lassen, die wir bei der Produktion für die Bekleidung von Profi- und Amateur-Teams walten lassen, die sich an uns wenden“, so **Alessia Piccolo**, Geschäftsführerin von Alé. „Wir haben für die drei Rennen allerbestes Material zur Verfügung gestellt und freuen uns jetzt auf die sportliche Darbietung der Helden!“

Ein weiteres, nicht zu vernachlässigendes Detail – vor allem, was die Sicherheit der Fahrer bei abendlichen Touren auf der Straße betrifft – ist ein reflektierendes Element, das unterhalb der Rückentaschen angebracht ist. Der kurze Kragen und die puristische Linie unterstreichen außerdem Stil und Funktionscharakter dieses Alé-Trikots.

**Organisation**  
**HERO WORLD SERIES**  
**OPERATIONAL HEADQUARTERS**

Str. Mëisules 144

I-39048 Wolkenstein (BZ)

Tel. +39 0471 773033

[www.heroworldseries.com](http://www.heroworldseries.com) – [info@heroworldseries.com](mailto:info@heroworldseries.com)

**Pressestelle**

**LDL COMeta / Carlo BRENA**

Tel. +39 335 5724520

[www.ldlcometa.it](http://www.ldlcometa.it) - [info@ldlcometa.it](mailto:info@ldlcometa.it)

**STITUTIONAL PARTNER**



**GLOBAL PARTNERS**



**ADVISOR**

